

Ressort: Finanzen

"taz"-Chefredakteur will stärker auf Frauen setzen

Berlin, 09.10.2015, 18:00 Uhr

GDN - Der neue Chefredakteur der "taz", Georg Löwisch, sieht deutlichen Nachholbedarf seiner Zeitung in Sachen Frauenförderung. "Auch bei uns gibt es noch viel zu tun. Die Ressortleiterrunde besteht aus 14 Männern und 5 Frauen", sagte er dem Nachrichten-Magazin "Der Spiegel".

"Auch in der taz müssen wir noch stärker als bisher auf Frauen setzen. Da können wir ehrgeiziger und systematischer vorgehen, und das werde ich tun." Dass mit ihm nach 16 Jahren erstmals wieder ein Mann alleiniger Chefredakteur der "taz" geworden ist, erklärt Löwisch im "Spiegel" so: "Ich bin nicht Chefredakteur geworden, weil ich ein Mann bin, sondern obwohl ich ein Mann bin."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-61431/taz-chefredakteur-will-staerker-auf-frauen-setzen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com